

## Fontès

### Bals, spectacles, bœuf à la broche... étaient au menu de la fête locale

Du 12 au 15 août, la capitale du rosé était encore en fête et celle-ci n'a pas failli à la tradition. Le coup d'envoi a été donné vendredi avec la déambulation dans les rues du village de l'animal totémique, la renarde aux pattes noires, accompagné par l'école de musique de Péret. Une animation qui a bien lancé les festivités. Premier temps fort de la soirée avec le repas champêtre et son bœuf à la broche qui a rassemblé devant la cave près de 500 convives. À cet effet, on ne peut que féliciter la cinquantaine de bénévoles des associations (comité des fêtes, chasseurs réunis, volontaires) qui ont préparé et servi ce repas de main de maître. Le tout a été suivi d'un agréable spectacle avec Krypton Music, ses chanteurs et ses danseuses qui ont su créer une bonne ambiance avec des airs des années 80-90.

Le samedi, à 18h, c'est une Zumba party, animée par Cin-



■ La renarde aux pattes noires, animal totémique, a ouvert la fête de la meilleure des façons.

dy, qui s'est déroulée sur la piste de danse et qui a rassemblé de nombreux adeptes de cette danse. Puis, c'est un merveilleux moment musical, spectacle et bal, qui était présenté au public par l'orchestre Cocktail de nuit. Une merveilleuse soirée qui a régalaé

les participants.

Enfin, le dimanche, à 17h30, s'est déroulé le loto du comité des fêtes auquel de nombreux Fontésols ont participé, suivi par l'animation musicale assurée par le DJ Lulu.

Au cours de ces jours de fêtes, trois concours de pétanque

ont été organisés par Lous Blagaires. Ils ont attiré de nombreux amoureux de la petite boule. Et bien entendu, la fête ne pouvait avoir lieu sans la traditionnelle course cycliste pour les cadets et minimes, le challenge Pascal qui, cette année, fêtait le 40<sup>e</sup> anniversaire et a à nouveau attiré les amis de la petite reine.